



MC en la Permanente: Jucopo en San Lázaro sesionará de emergencia ante la determinación de la Suprema Corte



La **Junta de Coordinación Política (Jucopo)** de la Cámara de Diputados, a cargo de **Rubén Moreira**, sesionará de manera emergente tras la determinación de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**, misma que rechazó la controversia constitucional que presentó **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la **Mesa Directiva de San Lázaro**, contra la sentencia del Tribunal Electoral que obliga al Congreso a respetar el **lugar de Movimiento Ciudadano (MC)** en la **Comisión Permanente**.

Este martes 5 de julio, una fuente legislativa le confirmó a *Infobae México* que será el miércoles 5 cuando se lleve a cabo la sesión, la cual buscará acatar las instrucciones del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)** en relación a la representación de, al menos, un diputado o diputada de la **bancada naranja en la Permanente**